

## **LOS VECINOS DE ENMEDIO PARTICIPARON EN EL PLAN PROVOCA CON UN ITINERARIO MEDIOAMBIENTAL**

Cincuenta y dos vecinos del ayuntamiento de Campoo de Enmedio han disfrutado el pasado 15 de junio de una jornada de convivencia y contacto con la naturaleza en los alrededores de La Puente del Valle.

Durante la actividad, organizada por el ayuntamiento dentro del programa “Provoca” de voluntariado y educación ambiental del gobierno de Cantabria, se ha realizado una ruta guiada de unos 8 km y una visita guiada al centro de visitantes de La Piedra en Seco. Una propuesta para conocer, preservar y fomentar la protección de nuestro patrimonio arquitectónico rural.

El Alcalde del municipio, que acompañó a los participantes a lo largo de toda la ruta, anunció la organización de nuevas marchas, dado el éxito obtenido.

El buen humor y la armonía de los vecinos no se vio afectada por la lluvia torrencial que los acompañó durante gran parte de la jornada.